



UNIDAD HISTÓRICA DEL SINDICALISMO PARA DEFENDER EN TODO EL ESTADO LA LIBERTAD DE LAS 6 DE LA SUIZA Y LOS DERECHOS SINDICALES

El Grupo Sofitu a les 6 de La Suiza estuvo presente en la histórica rueda de prensa de la FAL, en Madrid, con el apoyo de 15 sindicatos

Organizada por la CNT, tuvo lugar el pasado sábado, en la Fundación Anselmo Lorenzo (Madrid), una rueda de prensa para defender la libertad de las 6 de La Suiza y la libertad sindical. Allí se demostró que existe ya una gran alianza de sindicatos de todo el Estado en torno a estas dos reivindicaciones.

Junto con el Grupo de Sofitu estuvieron presentes CNT, CGT, CCOO, UGT, Solidaridad Obrera, Sindicato de Comisiones de Base (Co.Bas) y Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT). Además enviaron comunicados de apoyo LAB, ELA, EZKER, Sindicato de Enseñanza de Euskadi, Coordinadora Internacional de Trabajadores del Metro, Corriente Sindical de Izquierda (CSI) y Juventud Obrera Cristiana (JOC).

La confluencia de 15 organizaciones es una demostración histórica. Hace mucho tiempo que no se producía una sinergia sindical de tal calado y extensión; una muestra de unidad que continuará creciendo con la adhesión de más organizaciones sindicales.

Los sindicatos expusieron que no es el primer caso de ataque a las libertades sindicales que se produce en el Estado español desde ámbitos judiciales. Trabajadores y ciudadanas de Zaragoza, Sevilla, Cádiz, Guadalajara y otros lugares ya sufrieron episodios de represión. Pero la sentencia recaída sobre las 6 de La Suiza abre las puertas para que se pueda castigar siempre, con multas y penas de prisión desproporcionadas, toda acción reivindicativa de cualquier sindicato, aunque se trate de actuaciones pacíficas, sin intervención policial y debidamente comunicadas a la autoridad gubernativa.

Los sindicatos, de forma unánime, consideraron que la sentencia del Supremo representa una forma extrema de reprimir la libertad sindical y que es urgente luchar juntos para revertir esta tendencia a retorcer la interpretación de las leyes que amparan nuestros derechos básicos.

Herminia González representó en esta rueda de prensa al Grupo de Sofitu a les 6 de La Suiza. Justificó nuestra presencia allí, pese a ser la única organización no sindical, porque somos el grupo solidario creado en Asturias, con vocación unitaria y formado por personas a título individual, para prestar apoyo personal a las condenadas, para trabajar por la libertad de las seis y para coordinar la respuesta social a esta injusta condena.

La portavoz del Grupo de Sofitu manifestó que las 6 de La Suiza hicieron lo que hubiese hecho cualquier sindicato del Estado: ante un conflicto laboral, primero intentar la negociación; y cuando el empresario la hace inviable, iniciar acciones de presión sindical clásicas.

Y recordó que las 6 de La Suiza tienen dos condenas, inferiores cada una de ellas a 2 años y 1 día, por lo que no deberían entrar en prisión. La acumulación de ambas penas para ejecutar un ingreso carcelario sólo podría entenderse como una decisión política para aumentar los efectos de la represión.

En Asturias también se mantienen contactos para desarrollar acciones sindicales unitarias, con los mismos objetivos que los expuestos hoy en Madrid.

Asturies, 15/7/2024

	https://6delasuiza.info		@6delaSuiza
	6 de la Suiza		@6delasuiza